



年度始めの「命を守る」訓練・学習

新年度始めには教科の新しい学習に加え、「自らの命を守る」ための訓練や学習を実施しています。

8日には火災に備えた「避難訓練」、10日には安全な登下校のための「交通安全教室」を実施しました。コロナウイルス感染予防のため、全校生で集まる時間を短縮、整列の間隔をとる等の配慮をしながら実施しました。校長からは、「放送や指示をしっかりと聞き、自分がすべき行動を正しく判断し、行動すること。」「知っている交通ルールを日常生活の中でしっかりと行動に移すこと。」等について話をしました。なお、交通教室には、いわき南警察署の竹森様、遠野駐在所の高津様にお越し頂き、ご指導もいただきました。いずれの活動にも、子ども達は真剣な態度で取り組んでいました。



今年度も「自分の命を守るために、正しい判断と行動ができること。」と「交通事故の絶無」を目指し、継続的に指導していきたいと思えます。引き続き、ご家庭や地域の皆様のご協力をお願いいたします。

<新型コロナウイルス感染・拡大防止のための対応について>

(学校行事) ～ 今後も、情勢を鑑みPTA執行部の皆さんを中心にご意見を伺いながら進めていきます。

- 授業参観・PTA総会・学級懇談会を中止としました。
- 4月25日予定の運動会を、5月30日(土)に延期します。
- 5月1日予定の「春の遠足」を延期します。(実施日等については後日お知らせいたします。)

ご理解のほど、よろしくお願い申し上げます。

(学校生活) ～ 日常的に取り組んでいること

- ① 朝の検温確認・健康観察(お世話になっております。)
- ② 手洗いの徹底
- ③ マスク着用の励行
- ④ 時間毎の換気・換気しながらの学習
- ⑤ 全校児童による集合の制限・時間短縮
- ⑥ 机や人と人との間隔を確保しながらの学習活動
- ⑦ ドアノブや子ども達が触れるところを中心とした消毒

過日、政府から7都道府県を対象とした「緊急事態宣言」が発出されました。子ども達には、「自分や家族・友だちを守るため、これまでやってきた予防策を徹底していこう。」と話しました。また、4・5月の学校行事は上記のように中止・変更いたしました。今後も、感染予防策として上記の①～⑦の対応を続けて参ります。

